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CAMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

Excelentíssimo Senhor Presidente.

Excelentíssimos Senhores Vereadores.

O Vereador LUIZ MAYR NETO requer, seguindo as disposições regimentais e após

apreciação e aprovação em Plenário, que seja encaminhado a Exma. Prefeita Municipal este

Requerimento de informaçõessobre os projetos para transposiçãoda linha férrea no bairro
Bom Retiro.

Considerando a resposta dos Requerimentos ns. 2.184/2018, 61/2019 e 1003/2020,

quanto aos projetos para transposição da linha férrea no bairro Bom Retiro a cargo do DNIT,

pergunta-se:

1. A atual Administração tem conhecimento da atual situação dos projetos para

transposição da linha férrea no bairro Bom Retiro junto ao DNIT? Qual a situação? Há

alguma comissão ou grupo de estudo tratando deste assunto?

2. Dentre os projetos apresentados, qual deles está sendo preferido? A Prefeitura tem

participação nesta escolha?

3. Havendo projeto aprovado, qual a previsão para início das obras?

4. Os custos serão inteiramente arcados pelo DNIT ou a Prefeitura também terá

contrapartidas?

JUSTIFICATIVA Obter informações quanto às medidas adotadas, buscando respostas para que o

Vereador subscritor, desempenhando sua função fiscalizatória e de representante do povo,

E

Ê;

  
possa tomar conhecimento das informações em questão, conforme determina o art. 199 do

Regimento Interno da Câmara Municipal de Valinhos.

Sem mais, cumprimento com elevada estima e consideração.

ax “Z01 no), de 2021.
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